

¿TÚ PUEDES OBTENER UNA BECA PARA ESTUDIAR UN DOCTORADO EN UNINORTE!



Regiones

[Video] Caída de banca dejó incomunicados a los habitantes de San Vicente de Chucurí

Debido a esta emergencia se programó un consejo municipal de gestión de riesgo y **Ecopetrol** va a intervenir para analizar lo sucedido.



Cerca de tres mil personas quedaron incomunicadas por el colapso de la vía en San Vicente de Chucurí. Foto suministrada. PUBLICIDAD

¿Necesitas una oficina innovadora para que las ideas fluyan?

Encuentra la solución

wework

inRead invented by Teads

Meissa Múnera | 14/10/2019 - (hace 12 horas)

La emergencia vial se presentó en el sector **Nutrias - Los Acacios**, jurisdicción de **San Vicente de Chucurí**, en el que al parecer un movimiento en masa arrasó con toda la vía.

W Radio Colombia @WRadioColombia

#NoticiaW | Colapso de la vía Nutrias - Los Acacios, jurisdicción de San Vicente de Chucurí, dejó incomunicadas a cerca de tres mil personas >> bit.ly/2nhm6nz

39 21:56 - 14 oct. 2019

35 personas están hablando de esto

Proyecto Vista 96

Ingurbe Vista96

Espacios y bienestar para tu vida

ABRIR

Debido a esta emergencia, el **15 de octubre se hará un consejo municipal** de gestión de riesgo con el acompañamiento de **Ecopetrol** para poder determinar qué hacer para darle paso a la comunidad que quedó incomunicada.

Según la información que suministran las autoridades del municipio, **los Acacios es un centro poblado sin formalización** en donde aproximadamente **hay 600 casas construidas**.

Es decir, que los afectados son un promedio de **1.300 a tres mil personas** que quedaron incomunicadas con **San Vicente de Chucurí**.

La información que suministra la comunidad **es que hubo un percance con un motociclista** que iba manejando por la vía cuando colapsó, sin embargo, **no hubo afectaciones en vidas humanas**.

Últimas Noticias

La sentencia a los líderes independentistas en Cataluña es injusta: Pere Aregón

Juan Carlos Cárdenas denuncia campaña sucia en su contra

¿Cuáles son las posibles consecuencias de la caída de la Ley de Financiamiento?

#Bucaramanga #Santander

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB

Un doctor colombiano ha mostrado cómo tratar el dolor articular

(mytrendytexts.club)

Cómo Conseguir Televisión HD Gratis Con Todos Tus Canales Favoritos De Forma Legal.

(Cool Technology)

Con solo 2005 en acciones de Amazon puedes generar un segundo salario

(News24200m)

Cómo reducir el dolor en las articulaciones y la artritis (tómeste esto todos los días)

(Health Reports 24)

Conoce el ambicioso plan de Coca-Cola el 2030

(Journey2_Colombias)

El traductor instantáneo que te permite comunicarte en 43 idiomas en el acto

(Instant Voice Translator)

Vota por el artista urbano del año: Premios UMA

(.es40.com)

Salario mínimo en Venezuela aumentó a 300.000 bolívares

(W Radio Colombia)

Indígenas kogul mantienen protesta en el centro histórico de Santa Marta

(W Radio Colombia) recomendado por @utbrain | >

Denuncian nuevas amenazas contra la Guardia Indígena en Cauca

En el municipio de Caldono empezó a circular un panfleto firmado supuestamente por el Cartel de Sinaloa en el que son amenazados varios líderes de la zona.

Las autoridades indígenas consideran que este tipo de escritos son emitidos por disidencias de las Farc. Foto: Cric



Las autoridades indígenas consideran que este tipo de escritos son emitidos por disidencias de las Farc. Foto: Cric

Carlos Carón | 14/10/2019 - (hace 12 horas)

Un nuevo panfleto amenazante firmado supuestamente por el Cartel de Sinaloa empezó a circular en el municipio de Caldono, al norte del Cauca, **con intimidaciones dirigidas a líderes e integrantes de la Guardia Indígena**.

Leo odemds: Asesinado otro guardia indígena en el norte del Cauca

El equipo Regional Indígena del Cauca, **“Cric”, reportó** que el escrito **fue abandonado en el Resguardo de Ployá y en este manifiesta que habrá una “limpieza”**, lo que generó preocupación entre los habitantes.

En el panfleto se menciona al consejero de la Asociación de Cabildos Indígenas del Norte del Cauca, **Acín, Fredy Campo; al gobernador de Caldono, Alfonso Díaz; al líder indígena Ovidio Hurtado** y a la Guardia Indígena en general.

El coordinador de Derechos Humanos del Cric, **Joe Sauca, dijo** que la Organización considera que **este tipo de escritos son emitidos por disidencias de las Farc e raiz de las incautaciones de cargamentos de marihuana** por parte de la Guardia Indígena en la zona.

Le puede interesar: Incautan explosivos a disidencias de Farc al mando de 'Mayimbi' en Cauca

Voceros de las comunidades aseguraron que **no se dejarán amedrentar por grupos armados e hicieron un llamado a los organismos defensores de derechos humanos** para que sigan brindando apoyo a sus procesos comunitarios.

#Popayán #Cauca #Indígenas #Cartel de Sinaloa

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB

Consejo para el dolor de espalda deje atónitos a los médicos (Hégalo esta noche)

(14thSocks)

Si notaste alguna cana, prueba con esto. Es más efectivo que los tintes.

(www.stuffbeyond.com)

25 productos increíblemente geniales que no sabes que necesitabas

(Next Tech)

Últimas Noticias

La sentencia a los líderes independentistas en Cataluña es injusta: Pere Aregón

Juan Carlos Cárdenas denuncia campaña sucia en su contra

¿Cuáles son las posibles consecuencias de la caída de la Ley de Financiamiento?

Últimas Noticias

La sentencia a los líderes independentistas en Cataluña es injusta: Pere Aregón

Juan Carlos Cárdenas denuncia campaña sucia en su contra

¿Cuáles son las posibles consecuencias de la caída de la Ley de Financiamiento?